



## **Pide Francisco Favela a la Secretaría de Salud publicar medidas para detección temprana de hepatitis aguda grave infantil**

**Indispensable, implementar y promocionar las acciones adecuadas que deben tomar los padres o tutores de infantes que tengan síntomas de este padecimiento para actuar a tiempo, sostiene el diputado del PT**

Nota N°. 2683

**Pide Francisco Favela a la Secretaría de Salud publicar medidas para detección temprana de hepatitis aguda grave infantil**

Indispensable, implementar y promocionar las acciones adecuadas que deben tomar los padres o tutores de infantes que tengan síntomas de este padecimiento para actuar a tiempo, sostiene el diputado del PT

Palacio Legislativo, 06-06-2022 (Notilegis).- El diputado Francisco Favela Peñuñuri (PT) exhortó a la Secretaría de Salud a que publique las medidas necesarias para la detección temprana de hepatitis aguda grave en niños.

En un comunicado, informó que con este objetivo presentó un punto de acuerdo luego de la alerta emitida por la Organización Mundial de la Salud (OMS) relativa a casos, de causa desconocida, de hepatitis aguda grave en niños de diversos países.

Consideró indispensable que las autoridades sanitarias nacionales implementen y promocionen acciones adecuadas para que padres o tutores de los infantes que tengan síntomas similares a los de esta infección, deben llevar a cabo para una pronta atención médica.



Señaló que alrededor del mundo y en México esta infección representa una elevada carga de mortalidad si no se trata o diagnostica de forma adecuada, sin importar los esfuerzos de vacunación y tratamiento que se han realizado al respecto en las últimas décadas

“Es vital que las instituciones de salud promuevan y propicien el bienestar de la población, por lo que es de suma importancia hacer este llamado a la detección temprana de la hepatitis aguda grave infantil, basada en la investigación de las naciones donde se originaron los primeros casos, con la finalidad de evitar complicaciones que derive en la muerte de niños a causa del desconocimiento de esta enfermedad”, finalizó Favela Peñuñuri.



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/pide-francisco-favela-a-la-secretaria-de-salud-publicar-medidas-para-deteccion-temprana-de-hepatitis-aguda-grave-infantil#gsc.tab=0>